

Es ist ja wirklich kaum zu glauben! Im Finanzsektor Deutschlands herrschen weiterhin Zustände wie zur Zeit der gemütlichen Postkutschen. Die im vorletzten Jahrhundert errichteten "Säulen" mit Sparkassen, Genossenschaftsbanken und Privatbanken samt Postbanksystem wirtschaften noch immer munter nebeneinander her – und das heute, da Deutschland an die erste Stelle im weltweiten Warenaustausch aufgerückt ist. Es ist fürwahr jetzt endlich an der Zeit, dass die drei Säulen zu einer einzigen, im Inland und Ausland schlagkräftigen Bank zusammengefasst und damit auch die vielfältigen ungenutzten Synergie-Effekte ausgeschöpft werden. Zurecht verlangen daher viele Ökonomen von der Deutschen Bundesbank oder der Bundesregierung, eine solche Initiative in die Wege zu leiten. – Beurteilen Sie diese Initiative für eine deutsche Gigabank.